



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成28年7月20日 NO. 4

1学期を終えて

毎日暑い日が続いています。明日から長い夏休みが始まります。

1年生は中学校生活が始まり、勉強道具等大きな荷物を持つての登校は大変だったでしょうが一生懸命よくがんばりました。

2年生。3年生が引退した部活動で、新チームが始動しているところもあります。中2の夏は気がゆるみがちです。この夏、上手に乗り切りましょう。

3年生。総体、本当によく頑張りました。教頭先生と分担して応援に行きました。どの部活動も一生懸命戦いました。部活動をしていた人は、ここからが大切です。増えた自由な時間をどう使うかで進路が変わります。

みなさん、この夏に力をつけて、自分の夢をかなえてください。

遊びたい気持ちを少し我慢して、自分の希望がかなえられるように努力してください。

8月29日（月曜日）から2学期が始まります。

元気にみなさんが登校してくるのを待っています。

市内総体を終えて

運動部、夏の大会である「総体」市内大会が終わりました。

全国大会までつながっているこの大会ですが、残念ながら市内の大会で終わった部活動もあります。3年生にとっては最後の大会ということにもなります。

一生懸命取り組んでいった自分を大切に、次のステップ、進路に向かって頑張ります。1、2年生にとっては、9月を中心に「新人戦」が待っています。頑張っていきましょう。



収穫祭（小中連携、食の教育）

7月13日（水）3年生、14日（木）2年生、15日（金）1年生の順番で、収穫祭を実施しました。

本校屋上庭園で育てたジャガイモを収穫し、それを使ってカレーをつくりみんなで食べました。

1年生のジャガイモは昨年度末、小学校6年生の時、本校に来て植えたものです。

「植え」、「育て」、「食し」、また「土や肥料へ」といった流れを通して、循環していく社会を考えていきましょう。



気をつけて （社会を明るくする運動より）

社会を明るくする運動での「サイバー空間の危険から子どもを守るために」と題した講演会からの話。

「スマートフォン（インターネット）の怖さ」ということで、例えばウイルスに感染したら「住所録」など連絡先が盗み取られたりすることがある。「ラインなどで話をし、気があったので会う約束をして行ってみると、全然違う人物で、大変恐ろしい危険な目にあった。」などでした。

正しい使い方が大切になってきます。

使用方法と言動や行動には十分に気を付けましょう。



特別支援学級調理実習より

特別支援学級で調理実習を行いました。尼崎養護学校3年生の生徒も参加して、みんなで協力して頑張りました。



※2学期は、8月29日（月）より始まります。！！

